

Notre assemblée générale s'est tenue cette année à Saudoy.

Nous nous sommes retrouvés le samedi après-midi 11 juin pour faire la visite de Sézanne.

Le soir et le dimanche midi de bons repas nous attendaient

.

Merci à Patrick PATUROT et à Dominique LESOEURS pour l'organisation de ces festivités.

Seuls les adhérents sont destinataires des documents intégraux concernant cette assemblée.

Les rapports moral et financier ont été adoptés, les statuts de l'association ont été revus et quelques articles ont été modifiés.

En particulier, pour pouvoir voter lors de l'assemblée générale, il faudra être à jour des cotisations de l'année précédente (concernée par l'AG) et de l'année en cours.